



chor pro musica graz 40 | gerd kenda

Auf Reisen

Sonntag, 25. Mai 2025, 18 Uhr
Minoritensaal Graz

Seit 1985 befindet sich der chor pro musica graz mit Gerd Kenda auf Reisen zu den unterschiedlichsten klanglichen Gefilden. Mit seinem Jubiläumskonzert reist der Chor nun musikalisch live in einige der Länder, die er in seiner 40-jährigen Geschichte auch tatsächlich besucht hat: von Tschechien weiter nach Schweden und Finnland im Norden, Richtung Osten nach Lettland, in einem großen Bogen in den Westen nach Frankreich, nach Italien natürlich und dann zurück nach Österreich. So ergibt sich ein vielfärbiges Kaleidoskop europäischer Chormusik mit Raritäten, Chorhadern und ein paar Werken, deren Melodie wohl jede ZuhörerIn und jeder Zuhörer mitsummen könnte. Und wenn jemand eine Reise tut, so kann er (oder sie) auch etwas erzählen. Lassen Sie sich überraschen!

Auf Reisen

40 Jahre chor pro musica graz | gerd kenda

Sonntag, 25. Mai 2025, 18.00 Uhr, Minoritensaal Graz

Katharina Mayer-Heimel, Klavier
chor pro musica graz 40 | gerd kenda

Karten im Vorverkauf zu € 25,- und 15,- (Schüler*innen und Studierende bis 26 Jahre)
bei den Chormitgliedern und an der Abendkasse (28,-/18,-).

Kartenreservierungen auf cpmg.at. Freie Platzwahl!!

Weiterführende Information finden Sie auf den Webseiten des chor pro musica graz.

Titelbild: Ausschnitt aus „Italia Antiqua“, Galleria del Carte Geografiche, Musei Vaticani. Foto: Barbara Laky
chor pro musica graz, Ziegelstraße 15b, 8045 Graz | kontakt@cpmg.at | www.cpmg.at